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读者俱乐部

回顾历史 展望未来
市直二幼建设与发展交流会成功举行

12月20日，洛阳市直机关第二幼
儿园建设与发展交流会盛大举行。教
育界领导及兄弟学校和幼儿园代表、历
届园长、退休教师、历届毕业生代表、家
长代表等以及市直二幼龙门园、丰李园
的全体教职工参加了此次交流会。

交流会成功举行

上午 10 时，洛阳市直二幼建设
与发展交流会正式开始。在交流会
现场，特制的展板分列会场两侧，市
直二幼一路走来的风雨历程以及“寻
找二幼人”活动开展以来的点点滴滴
清晰可见。开场舞是由市直二幼青
年教师精心排练的舞蹈《鲜花献给
你》，紧接着是幼儿节目《童谣串烧》，
耳熟能详的一首首童谣的歌声飘荡
在市直二幼上空。

此外，还有优秀毕业生代表王晨
哲献上的武术表演《双截棍》及毕业
生、欣蕾舞蹈学校的孩子们表演的舞
蹈《与梦同飞》，四位家长代表献上的
幽默舞蹈《小苹果》等。演出节目异彩
纷呈，将现场气氛推向高潮。

园长雷敏、毕业生代表张亚军、毕
业生家长代表李晓军、功勋教师刘淑
琴以及青年教师刘赔赔分别上台发表
了讲话。

新老园长畅谈未来

恰逢市直二幼成立 65 周年之
际，数位新老园长齐聚一堂，回忆
过去，为市直二幼未来的发展留下
期许。

“能看到二幼的今天，我很高兴，
祝福二幼越办越好。”1989年至1993

年任园长兼书记的郭淑贞在接受采访
时说，“这些年来，二幼变化很大，不管
是硬件设施质量还是教师的教学水
平都有很大的提高。希望二幼的这批
年轻人，可以多做创新，在二幼建设及
幼教事业上获得更大的进步。”

现任园长雷敏说：“今天我的心情
很激动，看到了很多往届的毕业生，

甚至有20世纪60年代的毕业生，这
说明大家对二幼还是有感情的。”谈
到二幼未来的发展，雷园长说：“市
直二幼目前还托管了两个园，目的
是让更多的家庭享受优质、规范的
学前教育。未来市直二幼会不断加
强建设，成为家长更加放心、社会更
加满意的优质幼儿园。”

市记协小记者站风采

冬至到 吃饺子喽

师生共同表演节目

功勋教师受奖 家长和孩子在看展板

香喷喷、热乎乎的饺子来
喽！昨日冬至，市记协小记者站
豫通街小学全体教师欢聚一堂，
举办了“开心包饺子 温暖度冬
至”活动。（如图）

老师们齐上阵，剁馅儿、和
面、擀皮儿、包饺子、煮饺子……
大家分工合作，你擀皮儿来我包
馅儿，笑语不断，情绪高涨，脸上
写满了快乐和幸福！

一个个饺子，一份份祝愿，市
记协小记者站豫通街小学全体教
师祝愿学校在今后的发展中百尺
竿头，更进一步！ （张晓歌）


